

# ふるさと通信 Vol. 48

2015年1月



新年おめでとうございます。今シーズンは暖冬なんて話もあったのですが、まさかの初雪からの大雪でまさにてんやわんやの状態です。元旦から大寒波襲来ということで今も雪が降っていますが、予報よりたいしたことなければいいなあと思っています。そんなわけで田んぼも家もすっかり厚い雪に覆われた状態ですが、もう早々に今年の作付け計画を練らなければなりません。安全安心な米作りはもちろんのこと、より皆様に喜んでいただけるおいしいお米を作りたい！そんな思いで1枚1枚の田んぼ毎に品種選定から除草の管理方法、肥料設計まで細かく計画を立てます。それなりに大変ですが、自分でも期待を膨らませる楽しい作業でもあります。今年も色々な事にチャレンジし、労多くても充実した1年にしたいと思います。



今年も雪中梅の丸山酒造場さんから無農薬除草や堆肥に使う米糠をたくさんいただきました！



初雪だからたいしたことないかな～。と油断し、冬支度が遅れたハウスを潰してしまいました。う～ん、後悔先に立たず、、、反省。



お正月といえばお雑煮！全国各地特色がありますが、当地はゼンマイと豚肉が入った醤油味！新潟は餅も特産、僕も大好きです。

大晦日は地元雪中梅と、酒米を契約栽培した獺祭で乾杯！



瞳が金谷家最後の七五三を迎えました。そしてスキーにも初挑戦。子供の成長は早いですね。



今回のサービス品は、バアバ手作りの奈良漬けです！ご飯のお供やお茶請けにいかがでしょうか。それでは、今年も変わらぬご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

2015年1月2日 金谷 武志

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ  
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール：[info@kanaya-farm.jp](mailto:info@kanaya-farm.jp)